



B E S C H L U S S

aus der 16. Sitzung
der Gemeindevertretung der Gemeinde Ranstadt
am Mittwoch, 07.09.2022

Sitzungsteil öffentlich

5. Antrag der SPD-Fraktion vom 14.07.2022	AT-5/2022
Hier: Antrag auf zumindest temporären Erhalt/Teilerhalt der Alten Sozialstation	
hier: ehemaliger Kindergarten in Ranstadt, Oberriedstraße;	
aktuelle Nutzung: Kleider-/Ausstattungsstübchen für die ukrainischen Kriegsflüchtlinge	

Herr Thomas Knauß erläutert den Antrag.

Herr Christian Loh beantragt eine namentliche Abstimmung:

Herr Günther Ruppert:	Ja
Herr Christian Gugler:	Ja
Herr Thomas Knauß:	Ja
Herr Christian Loh:	Nein
Herr Oliver Buchholz:	Ja
Herr Heiko Gläsel:	Ja
Herr Gerald Haust:	Ja
Frau Gudrun Herche:	Ja
Herr Cord Heuer:	Nein
Herr Ulrich Kaiser:	Nein
Herr Uwe Kaufmann:	Ja
Herr Oliver Koch:	Ja
Frau Carolin Müller-Hensel:	Nein
Herr Norman Scherer:	Ja
Frau Karin Schmitt:	Ja
Frau Ilona Seifert-Brack:	Ja
Herr Joachim Weis:	Ja

Beschluss:

Die Gemeindevertretung beschließt, den Gemeindevorstand zu beauftragen, zu prüfen

- 1) welche Gebäudeteile in einem derart maroden Zustand sind, dass sie dringend zurückzubauen sind und
- 2) ob Teile des Gebäudes für einen weiteren temporären Zeitraum erhalten bleiben können, und welche Gebäudeteile mit welchem Sanierungsaufwand – dem Grunde

nach – erhalten bleiben könnten, OHNE ein Neubauniveau aus dem Gebäudebestand zu erreichen.

- 3) welche Gebäudeteile für die derzeitige Nutzung (Tausch und Ausgabe Kleidung, Haushaltsartikel, usw.) verbleiben könnten oder ob es für die aktuelle Nutzung Alternativräume gäbe,
- 4) ob das Konzept des Kleidungs-/Ausstattungsstübchens, mit dem Ziel auch bedürftige und sozial schwächere Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde zu unterstützen, weiterentwickelt werden kann (Ähnlich dem Beispiel der Tafeln e.V. auf der „non-food“ Ebene). Ebenfalls denkbar wäre eine Konzepterweiterung unter dem Nachhaltigkeitsgedanken.
- 5) zu klären wäre weiterhin,
 - a. welche finanziellen Auswirkungen ein solches Projekt hätte
 - b. und wäre die personelle Umsetzung des Projektes gesichert

Diese Grundprüfung soll zeitnah geschehen. Dabei ist wesentlich dazulegen, wie, ob und in welchem Umfang das Gebäude (Frage der Heizmöglichkeit) beheizt werden kann.

Abstimmungsergebnis:

13 Ja-Stimme(n), 4 Gegenstimme(n), 0 Stimmenthaltung(en)